



Spectacle de musique au théâtre de la Coupe d'Or pour les 6ème

publié le 06/04/2017

" Et après c'est quoi ? "

Un spectacle de musique et de chant de Pascal Peroteau

vendredi 5 mai 2017

à 20h30 (durée 1h)

au théâtre de la Coupe d'Or

Inscriptions avant les vacances



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.